

学校教育目標

- ・意欲をもち 自主的に学習する生徒
- ・人と郷土を愛し 進んで奉仕する生徒
- ・健康で はつらつとした生徒



<柔道部 男子団体準優勝>



《一日人権擁護委員、人権尊重！》

11月5日(土)に国分寺公民館で栃木人権擁護協議会と宇都宮地方法務局栃木支部の主催で第26回中学生の一日人権擁護委員が開催されました。本校からは、阿部文香さんが参加して「コロナ禍における子どもの権利について」という意見発表をしました。「子どもの人権について考えること」「自分の権利に向き合うこと」「自分の権利が守られるよう社会で起きていることに向き合うこと」等を堂々と発表しました。参加した中学生全員が現代社会の抱える問題に真摯に向き合って意見発表しました。これからも生徒一人ひとりが豊かな人権感覚を身につけていけるよう支援して参ります。



<意見発表>

《吹奏楽の日、楽しく奏でよう！》

11月6日(日)にグリムの森「グリムの館」で日本吹奏楽指導者協会栃木県部の主催で「吹奏楽の日inグリム2022」演奏会が開催され、「秋空に大きな夢と明るい希望を楽しく奏でます」というスローガンのもと、8団体が参加しました。本校の吹奏楽部は、「アルセナール」「ピースサイン」の2曲を心を一つにして元気な演奏を披露しました。また、12月3日(土)は、第15回県南地区アンサンブルコンテストに参加します。ご支援よろしくお願ひいたします。



<国分寺中の演奏>

《後期中間テスト、学んだことを確認しよう！》

11月8日(火)、9日(水)に後期中間テストを実施しました。生徒達は、10月25日(火)からテスト学習計画表を作成し、それぞれの目標に向けて努力したと思います。点数に一喜一憂するのではなく、しっかりとテスト内容を振り返り、次の学習につなげる事を期待しています。後期期末テストは、1,2年生が2月8日(水)、9日(木)、3年生が1月27日(金)になります。毎日の積み重ねを大切に学習を進めていけるようご家庭での励ましやご支援をよろしくお願ひいたします。

《県新人大会、ベストを尽くそう！》

11月10日(木)~15日(火)に県内各地区で県新人大会が3年ぶりに開催されました。

陸上競技	2年男子400m 第3位 近藤壮秀 2年女子1500m第5位 坂本詩織 1年男子1500m第4位 水島征士	柔道	【男子団体】 準優勝 1回戦 5-0 大田原 勝ち 2回戦 5-0 氏家 勝ち 準決勝 4-0 國學院 勝ち 決勝 1-2 足利一 負け 【男子個人階級別】 井桁日漫 優勝、山崎錬真 第3位 鉄炮塚晋佑 準優勝、伊藤学 準優勝 佐藤響希 優勝 【女子団体】 1回戦 1-2 清原 負け 【女子個人階級別】 高橋瑛生 第3位
野球	1回戦 4-9 佐野南 負け	剣道	【男子団体】 1回戦 0-4 上三川 負け 【女子団体】 1回戦 0-4 今市 負け 【女子個人】稲葉蒼乃 ベスト16 仁平早耶 2回戦敗退
男子ソフトテニス	【団体】1回戦 1-2 矢板 負け 【個人】峯・星野ペア 2回戦敗退 石井・米内ペア 2回戦敗退		
女子ソフトテニス	【団体】1回戦 2-1 横川 勝ち 2回戦 0-3 今市 負け 【個人】五月女・中野ペア 2回戦敗退 小林・田村ペア 2回戦敗退		
卓球	【男子団体】 1回戦 3-2 今市 勝ち 2回戦 0-3 益子 負け 個人 児珠拓実 2回戦敗退 志賀琉惺、齋藤航平 1回戦敗退		

《自治医科大学看護学部看護実習》

11月14日(月)、15日(火)に看護学部の実習生4名が看護実習を行いました。毎日の健康観察、給食配膳や清掃活動の様子などを観察しました。また、授業参観や講話を通して、学校生活における健康・安全指導について学びました。今回の経験を通して、さらに知見を深めてもらえれば幸いです。お世話になりました。



<実習生の4名>

《ロータリークラブ優良中学生表彰》

11月16日(水)に令和4年度下野・上三川ロータリークラブ優良中学生表彰式が行われました。本校からは、青柳結衣さんが参加しました。式では、担任の荒井貴洋先生から受賞者の紹介、本人から受賞の喜びの声を発表しました。おめでとうございます。今後も活躍を期待します。



<表彰状と記念品の授与>

《学校保健委員会、健康づくりの増進！》

11月17日(木)に令和4年度学校保健委員会を実施しました。委員会には、学校医、市職員、PTAの方等にも参加してもらい、本校における心身の健康課題の解決に向けて、ご助言をいただきました。最初に保健委員会がアンケート結果を示しながら、活動報告及び健康課題への取り組みについて、発表しました。その後、ミニ講座では、校医でもある「たかはし眼科クリニック」の高橋康子先生よりメディアと目の健康について、話していただきました。これからは保健委員会を中心に生徒自身が健康について考えながら生活できるよう支援して参ります。ご家庭でもメディアとの関わり方等、健康について話題にしてみてください。



<南河内体育館>

《しもつけ市民芸術文化祭2022、文化・芸術の秋！》

11月19日(土)、20日(日)の「しもつけ市民芸術文化祭2022」において、下野市理科展覧会入賞作品が南河内体育館に展示されました。どの研究も目の付け所が良く、レベルの高い研究でした。中には何年も継続した研究もあり、とても感心しました。入賞した国分寺中学校の作品は、下記のとおりです。

研究題目	研究者名	賞名	研究題目	研究者名	賞名
茶殻は堆肥化できるのか!?	垣内愛生	優秀賞	衣服の素材と乾燥について	遠藤志峰	発表推薦
堆肥作り大作戦!!~Part2~	柿沼希々果	地区推薦	太陽の光を利用して物の温まり方について調べよう!	尾村瑠香	地区推薦
下野市を流れる姿川のサイクリングロード調査 第2報	稲葉康太	優秀賞	アサガオの開花について(5)	伊澤知花	地区推薦

《英語でコミュニケーション・デイ、自分らしく表現しよう！》

11月21日(月)にコミュニケーション・デイを実施しました。これは、市内に勤務するALT9名が来校し、英語の授業に参加したり、生徒と交流を図ったりする活動です。今回は、3年生の全クラスで授業を行いました。一人ひとりが数名のALTに修学旅行についてプレゼンテーションを行いました。昼休みは、1、2年生がALTと交流をしました。授業はもちろんですが、昼休みもとても楽しく盛り上がり、活気のある活動が展開されました。これからもグローバル化が急速に進む社会において、必要な生きる力を育てて参ります。



<小グループでALTにプレゼンテーション>



<代表グループが発表>

《里山活動、郷土の理解を深めよう！》

11月22日(火)の2年生が里山活動を実施しました。国分寺跡に自転車で移動して隣の雑木林で活動しました。最初に文化財課の方から国分寺跡の説明を聞き、その後、里山活動のボランティアの方から里山活動の意義や作業などについて、分かりやすく説明してもらいました。活動は、15班に分かれて、落ち葉を集めて袋に詰めたり、枝を集めたりしました。活動時間は1時間ほどでしたが、全員が最後まで協力して意欲的に取り組みました。これからは地域の一員としての自覚を育てていきたいと考えております。ご理解・ご協力お願いいたします。



<協力して里山活動>

学校だより「いしづえ」も含め、カラーの記事を、学校のホームページに掲載しておりますのでぜひご覧ください。QRコードをカメラで読み込んでご覧ください。
URL http://www.school.shimotsuke.ed.jp/j_school/kokutyu/index.html

